

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 EN EL GOBIERNO de **Marcelo Ebrard** corre una ola de sospechosismo por la descarrilada que le dieron a la **Línea 12 del Metro** con un amparo en contra de la asignación directa del contrato por 18 mil millones de pesos para el arrendamiento de los trenes.

SE LES HACE muy extraño que en el grupo de empresarios que se fueron con **Felipe Calderón** a Japón esté **Flavio Díaz Mirón**, director en México de Bombardier, empresa que interpuso ese recurso.

Y NO SÓLO ESO, pues por ahí andan diciendo que quien está detrás de la estrategia legal de esa compañía fabricante de trenes es **Fauzi Hamdan**, ex legislador panista que varias veces ha sido señalado por mezclar la política con los asuntos que lleva como abogado.

¿A POCO será cierto lo que piensan en el GDF de que desde el gobierno federal le están poniendo piedritas en el camino a la obra más reluciente del sexenio de Ebrard? Es pregunta que viaja por vía subterránea.

 SI ALGUIEN tenía dudas de cómo andan las relaciones entre **Vicente Fox** y **Felipe Calderón**, basta con echarles un vistazo a los eventos que el Centro Fox está promocionando por internet.

EL 3 DE FEBRERO habrá un desayuno-conferencia con el ex secretario de Hacienda **Francisco Gil Díaz** con el título "¿Hacia dónde vamos?: México ante la crisis mundial".

Y EL DÍA 24, el tema será, "¿Tenemos salida? El narco: la guerra fallida", a cargo de quien fuera canciller al inicio del foxismo, **Jorge "El Güero" Castañeda**, y el ex vocero presidencial **Rubén Aguilar**.

A LO MEJOR se puede aprovechar la presencia de Aguilar para que, como acostumbraba hace unos años, explique

lo que en realidad Fox quiere decir con esa serie de conferencias.

 EN EL PAN están que trinan contra el presidente de la CNDH, **Raúl Plascencia**.

A PESAR de que lo apadrinaron para que llegara al cargo y de que la ex dirigente del panismo capitalino **Mariana Gómez del Campo** fue hasta su casa para festejar su elección, sienten que ya se les volteó.

Y ES QUE esperaban que el ombudsman presentara una acción de inconstitucionalidad en contra de los **matrimonios gays** en la Ciudad de México.

NOMÁS que Plascencia rechazó presentar ese recurso e incluso dijo públicamente que ya había revisado la reforma y que no la encontraba inconstitucional, con lo que dejó muy mal parada a la **PGR** de **Arturo Chávez**, que sí llevó el tema ante la **Suprema Corte**.

PARA AMOLARLA de acabar, ese mismo día el titular de derechos humanos presentó un informe de labores en que arremetió contra el Ejército y su intervención en la guerra del gobierno contra el narco.

¡ZAS!

 EL PRI en **Quintana Roo** está crujiendo ante el proceso de elección de su candidato a la gubernatura.

SÍMPATIZANTES de **Carlos Joaquín** buscan otros horizontes, pues sienten que el gobernador **Félix González Canto** impondrá a su delfín **Roberto Borge**.

INCLUSO se dice que ya están en contacto con la gente de **Gregorio "Greg" Sánchez**, quien se perfila como abanderado del **PRD**, **PT**, **Convergencia** y **Nueva Alianza**.

A VER SI no el asunto no acaba en desbandada.

